¿QUÉ ES EL IV BP CIUDAD DE GRANADA 2025?

Ciudad de Giana

Asociación juvenil - Club de debate universitario de Granada



### ¿Qué es el IV BP CIUDAD DE GRANADA 2025?

El IV Torneo BP Ciudad de Granada 2025 es un prestigioso evento de carácter nacional, organizado por el Club de Debate Universitario de Granada (CDUGR), que se ha consolidado como uno de los encuentros de oratoria y argumentación más importantes del circuito español.

El torneo se celebrará durante el fin de semana del 10 al 12 de octubre de 2025 en la histórica ciudad de Granada, brindando a los participantes una experiencia de debate enriquecedora en un entorno de gran encanto cultural.

El evento se desarrolla bajo el riguroso formato de Parlamento Británico (BP), una modalidad de debate académico reconocida internacionalmente por su dinamismo y exigencia intelectual. En su cuarta edición, el torneo ha reafirmado su alto prestigio al haber agotado la totalidad de sus plazas de inscripción, acogiendo a un elevado número de debatientes provenientes de diversas universidades del país.



## ¿Qué finalidad tenemos?

El IV BP Ciudad de Granada tiene como objetivo fomentar el pensamiento crítico y la retórica abordando problemáticas de gran relevancia e importancia para la Unión Europea (UE) y el ámbito internacional. Los participantes se enfrentarán a mociones de actualidad, obligándoles a analizar y defender posturas complejas sobre temas de impacto global.

Este torneo no solo constituye una plataforma de competición de alto nivel, sino también un espacio de formación integral, promoviendo el desarrollo de habilidades esenciales como la oratoria, la argumentación estructurada, el análisis crítico y la capacidad de síntesis entre el talento universitario.



# ¿En qué consiste el modelo "BP"?

El debate BP se desarrolla entre cuatro equipos de dos oradores cada uno. Estos equipos se dividen en dos bancadas que defienden la moción (Gobierno) y dos que se oponen (Oposición)

Los equipos reciben la moción (el tema a debatir, formulado como una propuesta de política o una declaración) y disponen de tan solo 15 minutos de preparación. No está permitido el uso de dispositivos electrónicos ni la ayuda externa. Esta brevedad obliga a los debatientes a desarrollar una gran capacidad de análisis rápido y estructuración argumental.

Cada orador tiene un tiempo de siete minutos para exponer su discurso. El orden de los discursos es estricto y alternado, comenzando por el Primer Ministro de OG y terminando con el Látigo de CO.

# Ediciones pasadas





Desde su fundación, el Torneo BP Ciudad de Granada ha experimentado un notable crecimiento, estableciendo una base sólida que garantiza su continuidad y prestigio en el circuito de debate universitario español.

#### I BP CIUDAD DE GRANADA 2022

El I BP Ciudad de Granada, celebrado en octubre de 2022, marcó el debut de este formato en la ciudad nazarí.

A pesar de ser su edición inaugural, el torneo atrajo inmediatamente la atención del circuito de debate, reuniendo a 36 parejas de debatientes provenientes de diversas instituciones académicas de toda España.

La participación de un jurado de alto nivel y la cobertura especializada desde el inicio posicionaron el torneo como un evento serio y de calidad, superando las expectativas habituales de una primera edición.



#### II BP CIUDAD DE GRANADA 2023

El II BP Ciudad de Granada, celebrado en octubre de 2023, consolidó el torneo como un referente al experimentar un significativo aumento en la participación.

El evento creció notablemente, acogiendo a alrededor de 140 participantes y 44 equipos, con una representación de más de 20 universidades e instituciones de debate. Contando con la inclusión y presencia de un equipo internacional, de la Pontificia Universidad Católica de Chile.

#### III BP CIUDAD DE GRANADA 2024

El III BP Ciudad de Granada, celebrado en octubre de 2024, afianzó su posición como uno de los torneos más esperados y de mayor envergadura del circuito.

Con alrededor de 150-160 participantes y 48 equipos, la tercera edición demostró la madurez organizativa del Club de Debate Universitario de Granada (CDUGR), utilizando el Espacio V Centenario de la Universidad de Granada como sede central.

La trayectoria de las ediciones I, II y III ha permitido establecer y consolidar bases esenciales para el IV BP Ciudad de Granada 2025

# IV BP Ciudad de Granada

10 al 12 de öctubre



ebpgranada2025







